Взаимосвязь функциональной активности генерируемых in vitro дендритных клеток с содержанием СD16+ клеток в популяции моноцитов периферической крови

Relationship between the functional activity of in vitro generated monocyte-derived dendritic cells and the presence of CD16+ cells among peripheral blood monocytes

Тыринова Тамара Викторовна, к.б.н., 1научный сотрудник лаборатории клеточной иммунотерапии; 2старший научный сотрудник лаборатории клеточных технологий иммунотерапии

Tyrinova Tamara Viktorovna, candidate of Biol. Sciences, aresearcher, laboratory of cellular immunotherapy; bsenior researcher, laboratory of cellular technologies of immunotherapy
Леплина Ольга Юрьевна1, д.м.н., ведущий научный сотрудник лаборатории клеточной иммунотерапии

Leplina Olga Yur’evnaa, doctor of Med. Sciences, leading researcher, laboratory of cellular immunotherapy
Тихонова Mарина Александровна1, к.б.н., старший научный сотрудник лаборатории клеточной иммунотерапии

Tikhonova Marina Alexandrovnaa, candidate of Biol. Sciences, senior researcher, laboratory of cellular immunotherapy

Сахно Людмила Васильевна1, к.б.н., старший научный сотрудник лаборатории клеточной иммунотерапии

Sakhno Ludmila Vasilievnaa, candidate of Biol. Sciences, senior researcher, laboratory of cellular immunotherapy

Максимова Александра Александровна1, аспирант 3 года лаборатории клеточной иммунотерапии
Maximova Alexandra Alexandrovnaa, post-graduate student, laboratory of cellular immunotherapy
Останин Александр Анатольевич1, д.м.н., профессор, главный научный сотрудник лаборатории клеточной иммунотерапии
Ostanin Alexander Anatolievicha, doctor of Med. Sciences, professor, main researcher, laboratory of cellular immunotherapy

Черных Елена Рэмовна1, д.м.н., профессор, член-корреспондент РАН, зав. лабораторией клеточной иммунотерапии
Chernykh Elena Removnaa, doctor of Med. Sciences, professor, Corresponding Member of the Russian Academy of Sciences, head of laboratory of cellular immunotherapy
1Лаборатория клеточной иммунотерапии, Федеральное государственное бюджетное научное учреждение «Научно-исследовательский институт фундаментальной и клинической иммунологии», г. Новосибирск
2Лаборатория клеточных технологий иммунотерапии, Институт медицины и психологии, Новосибирский государственный университет, г. Новосибирск
aLaboratory of cellular immunotherapy, Institute of Fundamental and Clinical Immunology, Novosibirsk

bLaboratory of cell technologies of immunotherapy, Institute of medicine and psychology, Novosibirsk state university
Верхний колонтитул: IFNα-индуцированные дендритные клетки
                                        IFNα-induced dendritic cells

Ключевые слова: дендритные клетки, классические моноциты, альтернативные моноциты, интерферон альфа, дексаметазон
Key words: dendritic cells, classical monocytes, non-classical monocytes, interferon-alpha, dexamethasone
Адрес для переписки:

630099, г. Новосибирск, Ядринцевская ул., 14

НИИ фундаментальной и клинической иммунологии

Тел. +7-(383)-228-21-01

Факс  +7-(383)-222-70-28

e-mail  ct_lab@mail.ru; tyrinova@bk.ru
